



GAAHK lädt Sie zu einem geplanten ZOOM-Meeting ein.

Thema: Chaos, Komplexität und ständiger Kampf - seien wir ehrlich, ich muss mich ändern
Zeit: Donnerstag, 29. April 2021, 20:00 Uhr

Nehmen sie an unserem ersten Zoom-Meeting teil. Diese Veranstaltung ist kostenlos fuer GAAHK-Mitglieder!

Wir haben PROAKTIV Management Asia / Johannes Görmer eingeladen, darüber zu sprechen, warum und wie wir uns ändern müssen, um das Chaos, die Komplexität und den ständigen Kampf unseres modernen Lebens zu bewältigen.

Unsere Veranstaltung bietet eine großartige Gelegenheit, inspirierende neue Ideen zu erhalten und eine wichtige Diskussion innerhalb der GAAHK zu führen.

Wir würden uns sehr über Ihre Teilnahme freuen!

Anmeldung bitte bis zum 27.4.2021 – 22:00 Uhr per Email an: info@gaa.org.hk

Die Zugangsdaten werden dann bei Anmeldung zugesendet!

Sag JA und mach mit! Auf los geht's los!

Bleib gesund,
GAAHK

Please scroll down for English version.

GAAHK invites you to a scheduled ZOOM-Meeting.

Topic: Chaos, Complexity and constant battle - let's face it, I need to change

Time: Thursday, 29 April 2021, 8:00 pm

Join our first Zoom-Meeting. This event is free for GAAHK members!

We invited PROAKTIV Management Asia / Johannes Görmer to talk about why and how we need to change in order to cope with the chaos, complexity and constant struggle of our modern life.

Our event is a great opportunity to get inspiring new ideas and have an important discussion within the GAAHK.

We look forward to your participation!

Please register by 27 April 2021 until 10:00 p.m. by email to: info@gaa.org.hk.

The access data will then be sent when you register!

Say YES and join in! Let's go!

Stay healthy,
GAAHK